



【学校教育目標】

Treasure Island

笑顔いっぱい

～気づき、考え、行動する 高島っ子を育てる～

長崎市立高島小中学校 校長 宇土 衛



2学期が終わります！

暑い暑い9月に始まった2学期ですが、今日、無事、終業式を迎えることができました。これもひとえに、保護者の皆さまの、ご理解・ご協力があったからと心から感謝いたします。

2学期はテーマを

「未来への挑戦～意識が行動を変える～」とし、それぞれが自分の目標に向け頑張った学期となりました。「幼小中合同文化祭」や「小音会」、「中ふるさと訪問」、「持久走大会」といった活動は、まさにその姿が見られた場面でした。また、小学校は伊王島小学校と交流学习・オンライン学習を行うとともに、式見小学校ともオンライン道徳授業を行ったり、中学校は日吉中学校と交流学习を行うとともに、西海市立江島中学校・五島市立嵯峨島中学校とオンラインで授業を行ったりと子供たちだけでなく、先生方(学校全体)でも**「未来への挑戦」**を行っていきました。このオンライン授業は、「対話的な学び」を仕組む大変効果的な学習形態になります。実際に学習後は、日頃と違う、相手校児童・生徒の考えや思いにふれ、とてもいい刺激を受けていた子供たちでした。ただ、オンライン授業を仕組むには、やはり、それ相応の準備(授業計画・打合せ等)が必要になり、おいそれとは実施できません。しかしながら、子供たちの成長を願い、3学期以降も、オンラインを含めたいろいろなアイデアを出し合いながら**「未来への挑戦」**を進めていきたいと考えています。

HPも随時更新しております。ぜひご覧ください。

応援ありがとうございました！

昨日、12月23日(月)に持久走大会を開催しました。多くの保護者、地域の皆様に応援いただき、子供たちはいつもより張り切って頑張っていました。自己ベストを更新できた子もいたようです。また、その後の懇談会にも参加いただきました。有意義な時間を過ごしていただけたなら幸いです。

年の瀬を迎え何かとお忙しいでしょうが、家族でゆったりと温かいクリスマス・楽しいお正月をお過ごしください。よいお年を！

